



SMILE

No. 30

令和6年2月9日 (金)

文責；

鼓笛の練習 がんばっています

今週は鼓笛の練習を4・5年生の先輩たちと合同で行いました。

座って鍵盤ハーモニカで演奏するだけでも難しくて大変な校歌。3年生にとっては高いハードルです。冬休み明けには「弾けるのに、鍵盤を持つと見えなくてできない。」「無理だ。」とちょっぴり不安そうな様子でした。

しかし、7日の全体練習は真剣そのもの。練習が終わった時、「最初はできなかったけど、最後の演奏はできました。」「なんとかがんばったよ。」「緊張したよ。」とそれぞれ感想を教えてくださいました。充実した表情に一安心でした。

新鼓笛隊の一員としての第一歩。上級生のやさしさに助けられながら、一生懸命練習に取り組んでいます。



自己ベストを目指して！

先週の2日(金)になわとび記録会が行われ、4年生にお手伝いいただきながら記録に挑戦していました。それぞれの種目で自己ベストを出していた子も多く、素晴らしいなあと思いました。



御田植発表見学について

2月15日（木）の5・6校時は、総合的な学習の時間で八槻都々古別神社で行われる郷土史クラブの御田植発表の見学に出かけます。日程は以下の通りです。

学校発 13:20

神社着 13:40

発表見学 14:00～15:00

神社発 15:00

学校着 15:20（下校）

当日は、屋外での見学ですので、寒さに備えて対策をお願いしたいと思います。
暖かい肌着や上着、使い捨てカイロ等、お子さんと相談しながらご準備をお願いいたします。

今年一番の雪が降りました!

雪遊び楽しかったです。靴や服を汚したりびしょぬれにしたり、ごめんなさい。

